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Ehrig Peggy

Von: Reuter, Birgit
Gesendet: Mittwoch, 22. Dezember 2021 13:28
An: Ehrig Peggy
Betreff: WG: Stadtverordnetenversammlung 20.12.2021

  

Von: Sarach, Michael 
Gesendet: Mittwoch, 22. Dezember 2021 13:27:48 (UTC+01:00) Amsterdam, Berlin, Bern, Rom, Stockholm, Wien 
An: Kania, Peter; Kewersun, Ulrich; Becker, Andrea 
Cc: Jötten Dieter; Reuter, Birgit; Borgwardt, Yvonne 
Betreff: WG: Stadtverordnetenversammlung 20.12.2021 

Bitte AE 
  
Michael Sarach 
  
  

Von: Rebecca Wagner <r.wagner@handelskoenig.com>  
Gesendet: Dienstag, 21. Dezember 2021 16:37 
An: Sarach, Michael <Michael.Sarach@Ahrensburg.de> 
Cc: bawoschaefer@t‐online.de; jproske@gmx.net; detlef.levenhagen@cdu‐ahrensburg.de; 
preben.foertsch@web.de 
Betreff: Stadtverordnetenversammlung 20.12.2021 
  
Hallo Herr Sarach, 
  
ich beziehe mich auf die gestrige Einwohnerfragestunde, in der ich noch einmal auf die Problematik der Überquerung des 
Rosenwegs hingewiesen und um eine kurzfristige Lösung gebeten habe. 
  
Hintergrund:  
Wir hatten den Antrag auf Prüfung und Durchführung einer Überquerungslösung im August 2020 eingereicht. Im Ausschuss vom 
Februar 2021 wurde ein erster Grobentwurf mit aufwendigem Kreisel vorgestellt und uns zugesichert, dass die Rechtslage von 
kurzfristigeren Lösungen (Bedarfsampel, Zebrastreifen, Fahrbahnmarkierungen …) geprüft wird. Die Planungsmittel sollten ins 
Jahr 2021 vorgezogen werden um eine schnelle Lösung zu finden. 
Da unser beschlossener Antrag nun »in weite Ferne gerückt ist«, haben wir folgende Fragen, die wir gerne zum Anfang des 
kommenden Jahres beantwortet haben möchten: 
  
– Sehen Sie einen Weg die Planung und vor allem Umsetzung zum Wohle unserer Kinder doch noch in die Haushaltsplanung 
2022 mit aufzunehmen? 
  
– Gibt es die Möglichkeit das Projekt extern zu vergeben um die Umsetzung zu beschleunigen? 
  
– Wie ist die Rechtsgrundlage zum Thema Kreisel, Ampel, Zebrastreifen und co.? 
  
– Gibt es schnellere, evtl. kostengünstigere Alternativen zum Kreisel? 
  
Wir freuen uns auf positive Rückmeldungen und wünschen frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr! 
  
  
Viele Grüße 
Rebecca Wagner mit den Nachbarn des Rosenwegs und Umgebung 
  
  
P.S.: Ich habe 4 Herren in Kopie gesetzt, die mich darum baten und / oder an unserem Anliegen beteiligt sind. 
  


